

# Ardid de un Delincuente

Un confuso episodio tuvo como escenario una esquina céntrica. La policía trató de detener a un joven que comenzó a gritar que era un hijo de Ongaro, el dirigente gráfico. La intervención de los transeúntes permitió que el muchacho lograra escapar y desaparecer. La versión policial asegura que se trata de un delincuente que utilizó ese ardid para engañar al público, logrando su objetivo.

UN confuso episodio se desarrolló poco después de las 14 de hoy en la esquina de

Marcelo T. de Alvear (ex Charcas) y Libertad, en pleno centro de esta capital. De acuerdo con los testimonios reunidos de eventuales testigos varios policías que descendieron de un automóvil sin identificación, trataron de detener a un joven que, a los gritos, afirmó ser hijo de un dirigente gráfico detenido, uno de cuyos hijos apareció asesinado días atrás. La intervención de transeúntes evitó finalmente que el operativo policial se consumara.

A la hora mencionada, según las versiones recogidas, un joven de alrededor de 20 años descendió a la carrera de un microómnibus de la línea 39, en la esquina antedicha, siendo seguido por cuatro policías vestidos de civil que esgrimían armas —entre ellas dos ametralladoras—, al tiempo que su rodado los seguía a pocos metros. Frente al

bar La Meca, ubicado a 10 metros de la intersección mencionada, el muchacho fue alcanzado por sus perseguidores, quienes llegaron incluso a colocarle esposas en la muñeca derecha. Fue entonces cuando el joven comenzó a gritar que era hijo de Raimundo Ongaro —el dirigente gráfico) y sus voces atraeron a numerosas personas que rodearon a los policías exigiendo su liberación.

En determinado momento una mujer de edad, muy alterada, esgrimiendo su paraguas agredió al policía que tenía tomado por un brazo al joven, circunstancia que éste aprovechó para liberarse y huir. Aprovechando la confusión, emprendió veloz carrera en dirección hacia la avenida 9 de Julio, logrando desaparecer incluso con las esposas puestas. Las personas consultadas, afirmaron que los policías hicieron varios disparos con el objeto de amedrentar al que huía, pero no lograron su propósito.

## La versión policial

Con respecto al procedimiento mencionado, la Policía Federal informó, por intermedio de la oficina de Ceremonial, que el protagonista del hecho no era otro que un malviviente conocido, a quien al impartírsele orden de detención, por parte de personal de una brigada de la División Prevención de Delitos, se desacató abiertamente, y dirigiéndose al público dijo ser "el hijo de Ongaro". Tal manifestación impactó a varias personas que se enfrentaron a los policías en actitud hostil, por cuyo motivo se hicieron varios disparos al aire con fines intimidatorios. Tal circunstancia fue aprovechada por el individuo para darse a la fuga al amparo del intenso tránsito de vehículos y de algunos particulares que impidieron su detención.

Ongaro hijo en la comisaría

Al cierre de esta edición, la sección Ceremonial de la Policía Federal informó que se hizo presente en la comisaría 15ª, en compañía de un le-

**COMPRAMOS  
BRILLANTES**

**ESMERALDAS**

**alhajas  
antiguas**

**absoluta reserva.**

**EL TRUST**

**JOYERO RELOJERO**

Corrientes y C. Pellegrini

**LOCAL PLENO CENTRO BANCARIO.**

**PLANTA BAJA Y SUBSUELO**

**Superficie Cubierta**

**1.000' mts.2'**

**SE TRANSFIERE - SOLICITAR INFORMES**

**a C. C. CENTRAL 1066**

**DIRECCION NACIONAL DE  
RECAUDACION PREVISIONAL**

En el radio de la CAPITAL FEDERAL, comprendido por las calles Talcahuano, Santiago del Estero, Hipólito Yrigoyen, Chacabuco Maipú y Corrientes, se desea adquirir un inmueble apto para oficinas, que conste de una superficie aproximada de diez y ocho mil —18.000— metros cuadrados, suficiente aireación, luminosidad natural y amplio